

## Luis Becerra, consejero regional: "El recorte presupuestario del Gobierno Regional afecta directamente el desarrollo de las comunidades"

**A** dos meses de haber asumido como consejero regional en representación de la provincia de Llanquihue, el core Luis Becerra realizó un balance de lo que ha sido su gestión en el órgano colegiado. "Los primeros días no han sido fáciles debido principalmente a las rebajas presupuestarias y la demora en las transferencias de los recursos de parte de la Dipres, lo que ha significado un retraso en la entrega de recursos a las organizaciones sociales que estaban, particularmente, ejecutando los proyectos de Fondo Comunidad y las empresas que están ejecutando obras en el marco del FNDR", señaló Becerra.

Agregó el consejero regional que "este 2025 existe un 85% de proyectos de arrastre y una disposición de fondos para nuevas iniciativas que no supera los 10 mil millones de pesos. Sin duda, no es el escenario ideal ya que existen muchos proyectos e iniciativas muy importantes que deben ser financiadas por el Gobierno Regional".

Sin embargo, el consejero señaló que a pesar de esta difícil coyuntura ha podido realizar una gestión que ha estado muy cercana a las comunidades y a los municipios con el objeto de recoger en terreno cuáles son las principales preocupaciones y las prioridades de inversión para el presente año. "Hasta ahora, me he reunido con los alcaldes de las comunas de Llanquihue, Puerto Varas, Flesia, Cochamó y Maullín y también con concejales de otras comunas. Además, con organizaciones urbanas y rurales de los territorios todo ello con el fin de establecer un diálogo directo con cada uno de ellos".

Igualmente, el consejero regional Luis Becerra informó que este primer año de ejercicio en el cargo



está integrando tres comisiones: social y desarrollo comunitario, descentralización y fomento productivo, "con lo cual mi gestión estará enfocada en proponer y apoyar programas sociales que vayan en beneficio de los adultos mayores, de las personas con discapacidad, de las personas con condición TEA y también el deporte y la cultura. Por supuesto igualmente a Bomberos, por ejemplo, en Puerto Varas donde es necesario adquirir un carro escala y modernizar algunos cuarteles.

En cuanto al tema de descentralización, creo que es muy relevante priorizar y retomar la discusión de cómo, desde las regiones, podemos generar nuevos espacios que nos permita tener la capacidad para generar ingresos propios para proyectos regionales. "En este ámbito, es urgente priorizar la discusión sobre la Ley de Rentas Regionales que vendría a dar mayor justicia y equidad financiera a los territorios. Ahora que se vienen las campañas parlamentarias tenemos que exigir a los candidatos a diputados a que se comprometan con una verdadera descentralización tanto política, administrativa como fiscal. De otro modo, seguiremos lamentándonos que desde el nivel central no llegan los recursos necesarios para nuestra región y, finalmente, son las comunidades locales las que se ven afectadas por estas decisiones", concluyó.